#### **Becas Santander Internacional**

Las Becas Santander Internacional consta de 10 becas de movilidad europea (prácticas)

Duración: 3 meses de duración Remuneración de 1.000€/mes

**Santander** | Becas

Periodo: periodo 1: julio-agosto-septiembre o periodo2: octubre-noviembre-diciembre 2022 (segundo periodo para matriculados curso 22/23).

Las Becas están dirigidas a estudiantes de títulos oficiales de la UMH (grado, máster). Los requisitos que necesitas son:

 Tener realizado el Taller de Empleabilidad 2.0, Taller de prácticas y trabajo internacional y Taller de Mentoring del Observatorio Ocupacional y Participar en el Programa Mentoring actualmente

## **Becas De Movilidad Europea Para Emprendedores**





El Observatorio Ocupacional convoca **4 becas de** movilidad europea para personas emprendedoras.

Duración: La duración de las becas será de 2 meses (entre julio y octubre de 2022 inclusive),

Remuneración: **2.000 euros** brutos para cada una de las prácticas, independientemente del país de destino.

Dirigidas a: Están dirigidas a estudiantes de títulos oficiales de la UMH (grado, máster y doctorado)

### **Red Eures**



Trabajo en Europa gestionado por Labora, las ofertas de trabajo se pueden ver aquí https://ec.europa.eu/eures/public/index\_es

En 1994 se puso en marcha EURES, la red de cooperación europea de servicios de empleo diseñada para facilitar la libre circulación de los trabajadores. Europa es un mercado abierto a la movilidad de sus profesionales y EURES puede ayudarte si tu búsqueda de empleo y experiencia va más allá de las

fronteras, Si tu objetivo es o está en Europa, EURES te puede ayudar.

### **IAESTE**

El programa IAESTE ofrece y tramita prácticas de carácter internacional a estudiantes de especialidades técnicas, o a empresas nacionales que accedan a acoger futuros profesionales extranjeros.

Las prácticas son remuneradas, asegurándose unos ingresos mínimos que permitan al estudiante hacer frente al coste de vida del país de destino. La jornada laboral acostumbra a ser El destino es en países miembros de IAESTE y la duración varía entre 6 semanas y 1 año.

La remuneración es el salario mínimo interprofesional del país de destino (Sujeto a condiciones) ¿Cómo conseguirla? Hay que colaborar activamente en la asociación, en la captación de empresas, o en la actividad de difusión y funcionamiento del programa.

La participación es libre y voluntaria. Solo pueden participar del intercambio estudiantes matriculados en facultades o escuelas con condición de miembro de IAESTE.

Dirigida a titulaciones técnicas: ingenierías, ADE, Comunicación Audiovisual, Ciencias Ambientales, Biotecnología, etc.

Obligatorio el pago de una cuota de 200 euros (El pago se efectúa en el momento de solicitar práctica) No tener 30 años cumplidos. Contacto: IAESTE UMH www.iaeste.es elcheiaeste@gmail.com

# Servicio de Voluntariado Europeo (SVE)



El SVE es una experiencia de aprendizaje en el ámbito de la educación no formal, en la que las personas jóvenes voluntarias mejoran o adquieren competencias para su desarrollo personal, educativo y profesional, así como para su integración social.

A través del SVE, jóvenes de entre 18 y 30 años participan activamente en organizaciones de países diferentes al de procedencia, teniendo la oportunidad de entrar en contacto con otras culturas e idiomas.

Las ofertas de voluntariado se pueden ver aquí <a href="https://ongsci.org/cuerpo-europeo-solidaridad/ofertas-voluntariado">https://ongsci.org/cuerpo-europeo-solidaridad/ofertas-voluntariado</a>.

El SVE consiste en llevar a cabo una labor de voluntariado durante un periodo de 6 a 12 meses, realizando actividades de carácter social, medioambiental, cultural, deportivo, artístico... El objetivo es desarrollar la solidaridad, y promover la ciudadanía activa y la tolerancia entre la juventud, fundamentalmente para reforzar la cohesión social en la Unión Europea.

Para realizar un voluntariado Europeo se necesita una organización de envío que podría ser un ayuntamiento, etc.